

# 2018年1月26日付 日刊産業新聞

【広島】広島県鉄構工業会（理事長・山本泰徳ステントス社長）は22日に開いた新年互礼会で、藍綬褒章を受けた坂元亨・坂元鉄工会長（2016年度秋の褒章）と中尾健三・中尾鉄工所相談役（17年度秋の褒章）の2氏の功績をたたえた。同章は公益に尽くした人物に贈られるもので、両氏とも長年にわたり保護司として活動してきたことが評価された。

▽保護司は、犯罪や非行をした人と定期的に面接し、更生のための指導、生活上の助言や就労の手助けなどをを行うほか、少年院や刑務所から釈放された後の生活環境の調整、犯罪予防活動を担

の状況が永続することはない。過去には好況に浮かれ、手痛いしつ返しを受けた経験もある。良い時だからこそ先輩方から話を聞き、昔を振り返り、将来を見据えてほしい。ファブの地位は少しづつ上がってきた。

冒頭、山本理事長は「鉄骨ファブを取り巻く環境は良いが、技術革新や構造変化があつたわけではない。鉄骨の加工能力が減る中、需要が増えたことで需給バランスが崩れているのが原因であり、こ

【広島】広島県鉄構工業会（理事長・山本泰徳ステントス社長）は22日、広島市内で研修会と新年互礼会を開催、組合各社や来賓の行政関係者など約60人が出席した。

## 広島県鉄構工業会 「強い信念持ち頑張る」 新年互礼会に60人出席

広島県鉄構工業会（理事長・山本泰徳ステントス社長）は22日に開いた新年互礼会で、藍綬褒章を受けた坂元亨・坂元鉄工会長（2016年度秋の褒章）と中尾健三・中尾鉄工所相談役（17年度秋の褒章）の2氏の功績をたたえた。同章は公益に尽くした人物に贈られるもので、両氏とも長年にわたり保護司として活動してきたことが評価された。

▽保護司は、犯罪や非行をした人と定期的に面接し、更生のための指導、生活上の助言や就労の手助けなどをを行うほか、少年院や刑務所から釈放された後の生活環境の調整、犯罪予防活動を担

う。坂元会長は24年、中尾相談役は26年、それぞれ活動を続けてきた。両氏は保護司としての経験やエピソードを紹介。保護司として若者を支援することが社会貢献につながることや、鉄骨業界が雇用の受け皿となりえる

ことなどを訴えた。

▽山本理事長は昨年9月に広島少年院からの依頼で、少年たちに職業講話を実施している。両氏に記念品を贈った後、2018年度

機能確保を推進し、安

全員の皆さまのご協力をいただき、感謝申し上げてください」と述べた。

互礼会に先立ち開かれた研修会では、住友三井オートサービスと

アマダマシンツールの

2社が講演。住友三井

トリースの有効活用

で、車両管理に伴う経

費や事務作業の削減で

きることを紹介。アマ

ダマシンツールは日本

建築学会が15日付で建

築工事標準仕様書JA

S S 6 鉄骨工事と関連

指針を改定したこと

で、切断・切削加工に

レーザーが使えるよう

になったことに触れ、

レーザー加工機導入の

メリットをPRした。

▽保護司は、犯罪や非行をした人と定期的に面接し、更生のための指導、生活上の助言や就労の手助けなどをを行うほか、少年院や刑務所から釈放された後の生活環境の調整、犯罪予防活動を担

## 坂元・中尾2氏 保護司の功績を表彰



左から坂元氏、山本理事長、中尾氏

われわれが作る鉄骨は日本全国で、ビルにな

り、工場になり、学校

になる。鉄骨ファブが

なければ鉄を使つた建

築物は作れない。そ

う強い信念を持つ

て、ともに頑張つてい

こう」と訴えた。

続いて、宮崎昌一・

廣島県土木建築局建築

技術部長が来賓を代表

しあいさつに立ち「県

有施設の耐震化への取

り組みでは、2011

年から県立学校施設

耐震化を加速させ15年

度末までに耐震化率1

00%を達成すること

ができた。短期間での

工事完了に対し、組合

員の皆さまのご協力を

いただき、感謝申し上

げてください」と述べた。

△山本理事長は昨年9

月に広島少年院からの依頼

で、少年たちに職業講話を行っている。両氏に記念品

を贈った後、2018年度

動を始めたい考えを示

した。近年、労働市場が「売

り手市場」となって

いることで、鉄骨業

界も人材確保に苦慮

している。一品一様のものづくりを行う

鉄骨製作業では全面的

な自動化はハード

ルが高く、若い技能

者を育てていくこと

が不可欠だ。こうし

た取り組みが将来の

鉄骨業界を支えること

になるかもしれません

い。(月)